

男子バレーボール部 活動報告

北海道恵庭南高等学校

令和6年度 高体連全道大会結果報告

令和6年6月11日（火）～14日（金）の期間におこなわれた高体連全道大会の結果報告です。敗戦の悔しさからHPの更新が遅くなってしまいました…。

順調に1回戦で室蘭清水丘高校さん、2回戦で北見柏陽高校さんに勝利し、ベスト4をかけて札幌大谷高校さんとの試合に臨みました。終始1本目のサーブレシーブと2本目のトスのズレが目立ち、なかなか思うような攻撃を展開できないなか、札幌大谷高校さんの安定したレフト攻撃に対応できず1set目を22-25で落としてしまいました。気を取り直して迎えた2set目の序盤には、1set目に得点を重ねていたレフトエースが負傷し、劣勢の展開が続いてしまいました。交代で出場した1年生アタッカーの活躍もあり、最後までねばり強く戦いましたが、序盤の点差をひっくり返すことはできず19-25で落とし敗戦してしまいました。

インターハイを目指してチームづくりをしてきたのでショックはとても大きいですが、最後の全国大会出場のチャンスである春高予選に向けて課題を克服していきたいと思います。

遠いところ現地まで足を運んでくださった保護者・関係者の皆様、熱い応援本当にありがとうございました。

